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E_MENTA. CONVOCA A CHEEE DA UNIDADE DE
VIGILANCIA EM zoonoses, SR.ª MARIA LUCIA BIAGINI,
PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE A

, , , _
INFESTAÇÃO DE ESCORPIõES No MUNICÍPIO DE

U O 1 I ?>" ,, RIBEIRÃO PRETO, ESPECIALMENTE SOBRE o MUNÍCIPE
QUE FOI PICADO PELO ARACNÍDEO DENTRO DO
PRONTO SOCORRO CENTRAL DE RIBEIRÃO PRETO, E

OUTROS ASSUNTOS QUE SE FIZEREM NECESSÁRIOS.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa O seguinte:

Nos termos do artigo 114 X dO Regimento Interno

desta Câmara Municipal, requer—se a convocação da Sr.ª Maria Lucia Biagini, atual chefe da

Unidade de Vigilância em Zoonoses de Ribeirão Preto, pelos motivos a seguir expendidos:

CONSIDERANDO que uma das atividades da

Unidade de Vigilância em Zoonoses é o ”Atendimento de demandas relativas a dúvidas

e/ou prob/emas referentes aos animais que possuem relevância para a saúde pública,

podendo consistir em orientaçõs e/ou vistoria, a fim de eliminar o risco de transmissão de

doençasou ocorrência de acidentes com animais peçonhentos”

CONSIDERANDO a matéria publicada pelo portal
Gl2 em 31 de janeiro de 2019, informando que houve um aumento de 450% nos ataques
de escorpiões e Ribeirão Preto no ano de 2018;

' https: //w].ww ribeiraopreto Sp.gov.br/ssaude/vigilancia/zoonoses”Iódvas- atividades php
*https://g Iglobo.com/sp/ribeirao--preto-francanoticia/20I9/0l/31/ribeirao- preto-registra-alta-de—450-em—ataques—de-
escorpioes-em-ZOIS-diz—Saudeghtm]
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CONSIDERANDO que no dia 12 de março um

paciente foi picado por um escorpião dentro do Pronto Socorro Central, após o mesmo
"despencar" do teto da unidade;

CONSIDERANDO que as imediações próximas ao
Pronto Socorro Central estão repletos de lixo acumulado, e outros lugares que constituem
abrigo ideal ao aracnídeo, conforme fotografias anexas;

REQUEREMOS, dentro do espírito republicano, do
tratamento estribado na boa—fé e da transparência, que após aprovado pelo Egrégio

Plenário, sejam tomadas as medidas regimentais para edição dos atos atinentes à

convocação da Srª MARIA LUCIA BIAGINI, para que preste depoimento aos nobres

vereadores, pessoalmente, nesta Câmara Municipal, para responder, sem prejuízo de

outros questionamentos diretamente ligados à assuntos de responsabilidade ao cargo
que ocupa;

1. Quais as medidas foram adotadas no ano de 2018 e

início de 2019, pela Unidade de Vigilância em

Zoonoses, para reduzir os casos de picadas de

escorpião;

2. Quais são os números relatados de acidentes com

o aracnídeo nos anos de 2016, 2017, 2018;

3. Quais medidas, além da dedetização, são utilizadas

para se evitar picadas do gênero dentro de órgãos



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

públicos, mormente os relacionados à área da

saúde;

4. Houve algum requerimento e/ou indicação da

Zoonozes para a Coordenadoria de Limpeza

Urbana, no sentido de informar que todo o lixo ao

redor do Pronto Socorro Central deveria ser

retirado para eliminar o risco de transmissão de

doenças ou ocorrência de acidentes com animais

peçonhentos;

Ribeirão Preto, 14 de março de 2019.

MARCOS PAPA
Vereador

() REDE
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